
■人口 312,646人［５月末日現在（前年比−42）］ ■火災件数 10件［５月分（前年比＋１）］ ■交通事故件数 891件［５月分］
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国際環境100人会議 獣魂慰霊祭
じゅう こん い れい さい

皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
今回は、教育の取り組みについ

てご紹介します。今年度から、地
方の教育行政に関する法律改正に
伴って、５名の教育委員と市長と
で構成する「総合教育会議」を設
置しました。
これまでは、教育に関する市長

の権限は、主に教育予算の編成権
や教育委員の任命権などでした
が、法改正によって市長の権限が
強化されたところです。

例えば、教育の大綱を策定し、
それに基づいて具体的な教育のあ
り方について「総合教育会議」を
通じて提案することができるよう
になり、市長の意見が名実共に教
育行政に反映されやすくなったと
言えます。
第１回の「総合教育会議」では、

早速、私の方から「社会人になっ
ても通用する問題解決能力の養
成」・「豊かな人間性の育成」・「体
力の強化」を本市の教育の３本柱
とすること、また読書や新聞記事
を活用した「１分間コメント」と
いう手法で読解力、要約力、思考
力、表現力などを向上させること

などを改めて提案しました。
もちろん、教育委員さんのご意

見を尊重しながら、「教育のまち、
四日市」を目指して全力を尽くし
てまいります。
市民の皆さんのご支援、ご協力

をよろしくお願いいたします。

「総合教育会議」の設置

四日市市長
田中 俊行

先日、ユネスコの委員会議長をはじめとする海外
の要人や日本の行政・企業・市民団体などの代表が
集う「第２回宗像国際環境100人会議」に招待され、

むな かた

講演をしてきました。
私は、「環境先進都市を目指す四日市市の取り組

み」と題して、公害の歴史や教訓、さらには産業の
発展と環境保全を両立させてきたまちづくりのプロ
セス、また、海外の研修生を受け入れてきた国際協
力の実績などを話しました。
もちろん、オープンしたばかりの「四日市公害と

環境未来館」もＰＲし
ました。地元の中・
高校生との交流会で
は、四日市の魅力に
ついての質問も出
て、シティーセール
スの手応えも感じた
ところです。

皆さんは、「獣魂慰霊祭」をご存じですか。
市が開設している「食肉センター・食肉市場」（牛

と豚を食肉処理し、処理された枝肉を取り引きする
北勢地域の食肉の流通拠点）において、私たちに食
肉として供給された家畜に感謝するために、毎年開
催されている行事です。
当日は、四日市市をはじめ、鈴鹿市・亀山市・菰
野町の関係者の参列のもと、慰霊祭が厳粛に執り行

と

われました。過去１年間の食肉となった牛・豚の霊
を獣魂慰霊碑に合

ごう

祀して慰霊すると
し

ともに、市として、
良質で安心・安全
な食肉を円滑に流
通させる役割の重
要性を改めて感じ
たところです。

講演する市長 祭詞を
さい し

奉読する市長
ほうどく

第１回総合教育会議


